

Unterschiedliche Massstäbe



Die Bereitschaft, politische Rahmenbedingungen zu schaffen und Finanzmittel zur Verfügung zu stellen, ist sehr unterschiedlich.

Das nötige Geld zur Rettung der Banken war schnell bereit gestellt. Beim nun notwendigen Prozess für die Erarbeitung gesetzlicher Rahmenbedingungen tun sich jedoch verschiedene politische Akteure schwer damit, die Sache aktiv voranzutreiben.

Anders bei der Arbeitslosenversicherung: Hier ist man mit Gesetzen relativ schnell bei der Hand, welche „Missbrauch“ und „Schmarotzertum“ austreiben sollen. Dafür sieht es mit der Bereitschaft zur finanziellen Sanierung der Versicherung düster aus. So kommt ein Vorschlag auf den Tisch, der nur als zynisch bezeichnet werden kann: Unten belasten und oben entlasten. So geht das nicht! Ich bin überzeugt, dass diese Tendenz für unsere Gesellschaft schädlich ist. Wir haben in nächster Zeit gleich zweimal die Möglichkeit, Gegensteuer zu geben: 1. mit einem deutlichen Nein bei der Revision der Arbeitslosenversicherung und 2. bei den Wahlen durch die Unterstützung von Kandidatinnen und Kandidaten, für die gelebte Solidarität Bedeutung hat.

Guido Suter

SP-Gemeinderat Walchwil